



Il y a un an notre équipe était choisie par 61,52 % des Villabéens. Son objectif est de faire preuve de réalisme politique en anticipant les besoins d'infrastructures engendrés par la pénurie de logements et la demande grandissante des villabéens.

Une nouvelle école (*maternelle, primaire*) est donc en cours d'élaboration. Elle a été pensée en collaboration avec les représentants de parents d'élèves, le corps enseignant et les services de Grand Paris Sud.

Elle sera construite dans le respect des normes environnementales et permettra d'offrir à nos jeunes enfants un jardin pédagogique aux essences d'arbres adaptées. Ce groupe scolaire se situera sur un terrain communal constructible, rue des Bas Cornus, en contrebas du collège.

La réaffectation de cet espace en friche depuis plusieurs dizaines d'années, sera compensée par la création d'un nouveau parc communal arboré. Un cabinet d'architectes a récemment été désigné pour travailler sur ce beau projet d'école. Elle devrait voir le jour en 2025.

Agir pour Villabé, Une dynamique au service de tous.